

ROTARY CLUB OF CHINO WEEKLY



ロータリー：
変化をもたらす

2017~2018年度国際ロータリーテーマ

Rotary CHINO

茅野ロータリークラブ

創立1981. 1. 26



茅野ロータリークラブ活動指針

「ロータリーの奉仕の進化と深化を楽しもう」

2017 – 2018 会長 高見 恭司 幹事 勅使川原 一幸

Vol.28 1734 2018.3.7

高見会長挨拶

皆さんこんにちは
今日の例会の唱歌は、早春賦を
歌っていただきました。
この唱歌の作詞家吉丸一昌さんは
大分県の出身で、長野県安曇野に
訪れ、春が遅い安曇野に、春を待ち
わびる心を書いたと言われています。

また、安曇野市穂高川の河川敷
には、昭和59年4月21日に多く
の善意によって、「早春賦」歌詞の
石塔が建てられ、ゴールデンウイー
クの緑の日に「早春賦まつり」が開催され、人々が集い大合唱されます。
歌詞の意味が難しい部分がありますので、訳します、

春と名ばかりの風の寒さだなあー
谷のウグイスは、さえずろうとしているが、
まださえずるべき季節ではないと、声も立てない。

氷がとけ、草木は芽吹き始めたが、
さあ、春が来たとぞと、思つたらあいにくの
今日も、昨日も雪の空

と訳されていました。この「早春賦」と「知床旅情」がよく似ていると言わ
れています。両方も、「春への憧れ」を表した歌であり、私たちの住む茅
野にももうすぐ春が訪れる気配がする今日この頃です。

以上で会長挨拶と致します。ご清聴ありがとうございました。

※別紙幹事報告書

米山奨学生 王爽さんへの3月分奨学金贈呈



卓話

勅使川原一幸会員



卓話

福島和彦会員



昭和50年鹿島建設に入社。30才過ぎまでは他の部署にいましたが、
その頃より開発事業本部に移りリゾート開発を中心にやってきました。その
中で私の作品と言って良いものが二つあります、一つが当間高原リ
ゾート、もう一つが那須ちふり湖カントリークラブです。このちふり湖カン
トリークラブについてお話をします。

昭和63年、私が75歳の時、福島県と栃木県の県境に、住友商事と鹿島
建設、日本ビューホテルの3社で共有していた23万坪の土地がありました。
これは元々日本ビューホテルが持っていたのですが成田空港の開
港の遅れの事情で住友商事と鹿島建設が20万坪買いました。これだけ
ではゴルフ場はできない、あと10万坪必要と言うことで、私が3社の中
で率先してリーダー格になり買い増しをしていました。その相手がちふ
り開拓農協でした。溝州の開拓に従事していた長野県、山梨県の出身の
方々が引き上げた先が那須でしたが、ちふり湖と言う名はもともと溝州に
ちふり川とちふり川の間を開拓していたことから来ています。土地の取得
は先祖伝來の土地でないことの難しさや近隣の同意を得ることなどもあり苦労しました。

ゴルフは平成4年開業、当時リゾートマンション用地が3万坪あり、現在
は平成25年の太陽光発電のパネルを置き一般家庭700戸分の発電を
売電しています。売電価格は1億円と言うことです。パネルの周囲には雑
草が生えてくるがこの対策として羊を放し飼いにしている。

現在鹿島ちふり会という会の会長をしており年一回のゴルフコンペを開
催している。昨年週刊パワーゴルフの2017年ベストゴルフ場ランキン
グで24位に入っていました。

卓話

吉田克人会員



私がロータリークラブに入会して今年で22年目になると思う。41歳の
時、土橋善三さんと今は亡き堀英文さんより入会を勧められ2年間引き延
ばしていましたが42歳の時入会しました。ロータリーに入って本当に良
い仲間がいました。また私は人が好きで嫌いな人は滅多にいません。

仕事は保険の代理店ですが、大学を出て1年目は社会保険労務士にい
ましたが1年でやめ、翌年に保険代理店の研修生を始めて昭和54年の6
月に代理店として登録、今年で40年なります。当時同じ時期に開業した
のが柳沢孝夫さんと、孝夫さんは小学生中学生の時から存していました。
孝夫さんが開業してからずっとお付き合いしています。

最近は時の経つのも早く感じ、年をとると疲れを感じます。北原重
信さんや渡辺健太郎さんが家族で旅行に行くのがすごくうらやましく思
っていましたが、体が元気なうちに旅行をしないと夫婦でも旅行に行けない
し、以前は自分一人で行くのも得意だったが、長崎さんら仲間も誘ってくれ
なくなると、今度は夫婦かなと思いつながら夫婦もだんだん年をとってくる
となるなかなか遠くも行けなくなります。

ロータリーの中でいろんな人生の歩みを見てくるといい勉強をさせて
もらっています。自分もこれから後何年仕事ができるか何年生きられるか
わからないけど良い人生の糧になり、仲良く皆さんと過ごせる時間が長く
続くように体も心も元気でみんな仲良く楽しいロータリーを過ごせれば良
いなと思っています。



「前回の御柱祭のビデオを作成しまし
た。カメラも編集の仕方もわかりません
が、長崎さんの音楽を使いたいというこ
ともあり、記録として残したビデオで皆
さんに見ていただきたい」ということで
制作したビデオを供覧されました。

ニコニコBOX

人数
27人
金額
52,000円

- ◎高見恭司会長 会員卓話宜しくお願いします。
- ◎中村達彌会員 誕生日と結婚記念日のお祝いありがとうございました。
- ◎勅使川原一幸会員 無事手術がすみました。ロータリーからお見舞いいただきありがとうございました。
- ◎真道弘雄会員 3月17日、誕生日です。

出席報告

会員数 55名
出席 46名
出席率 83%